

# A días de vencer el plazo, partidos siguen sin definir alianzas en Estado de México

ISRAEL NAVARRO  
TOLUCA

Las dirigencias mexiquenses de PRI-PAN-PRD están buscando de último momento sumar a Nueva Alianza en su coalición para la elección a gobernador en el Estado de México. Por su parte, Morena-PT se mantienen negociando con el Partido Verde para que se sume y arrebatara al priismo su bastión.

Por ello, los partidos registrarán en el último minuto del 14 de enero su intención de ir juntos ante el Instituto Electoral del Estado de México.

Integrantes de las mesas de negociación de Va por México consultados por MILENIO indicaron que buscan sumar a Nueva Alianza; por ello, esta semana buscarán avanzar en el reparto de espacios y tareas de cara a la elección de junio.

Esta semana, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, afirmó que siguen los diálogos con el PVEM para que se sumen al proyecto que encabeza Delfina Gómez. En con-



Alejandra del Moral, una de las aspirantes. HAARON ÁLVAREZ

traste, la dirigente nacional del Partido Verde, Karen Castrejón, dijo en diciembre que su partido irá solo en Coahuila

la y Edomex para demostrar la fuerza de su facción.

En las elecciones federales de 2018, en Estado de México, Mo-

rena fue en coalición solo en algunos municipios y distritos con el PT y Nueva Alianza, mientras que el Verde fue en solitario.

## PRI avanza

La dirigencia nacional del PRI lanzó la convocatoria para la selección y postulación de candidatos a la gubernatura del Estado de México, proceso que se dará por convención de delegados el 12 de febrero, día que concluye el periodo de precampaña.

La secretaria de Desarrollo Social, Alejandra del Moral, se perfila como aspirante única, pues el priismo mexiquense y nacional ha cerrado filas con ella: "El 11 de enero pondré en la mesa del presidente del Comité Ejecutivo Nacional mi aspiración formal para ser la primera gobernadora".

El PRI determinó en su convocatoria que la candidatura será determinada por convención de delegados, con la observancia del principio de paridad de género y la participación de jóvenes; será la comisión estatal, que preside Eric Sevilla, la que apruebe y difunda los formatos autorizados para el cumplimiento de las reglas, los cuales estarán a disposición de los aspirantes a la precandidatura a más tardar hoy.

En la convocatoria se indica que los aspirantes deberán contar con el apoyo de 25 por ciento de la estructura territorial y con al menos tres de los sectores de este partido y sus organizaciones. Además, una cuarta parte de los consejeros nacionales, estatales y municipales, así como 10 por ciento de los afiliados. ■